



立花南だより

尼崎市立立花南小学校

令和3年5月号

(発行 4月30日)

尼崎市三反田町2-16-1

Tel (06)-6427-5445

【たちみな3か条】・あいさつ・時間を守る・聞く

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E24/index.html>

コロナ禍でも、できることを！

全校生が笑顔になった「1年生を迎える会」4月23日

新しい学年に進級し、張り切っている子どもたちの姿を見ていただこうと思っていたのですが、緊急事態宣言が発令されることになり、予定していた参観、懇談会は中止とさせていただきました。また、市の教育委員会より1学期中の宿泊行事をすべて延期するという通知が出され、1学期中に予定していた自然学校、修学旅行は2学期に延期することになりました。行事を楽しみにしていたみなさんには残念なことです。より安全な状況で行事を行うことが大切ですので、ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

このような状況ではありますが、1年生を迎える会を開きました。とはいえ、密を避けるために1か所に集まることをせず、各教室の廊下に花道を作り、その間を1年生がパレードするという方法です。

1年生がやって来るのを今か今かと待ちわびる子どもたちの表情がとて印象的でした。そして、前を通り過ぎる1年生に、口々に「おめでとう」と声をかける子ども達。はにかみながら通り過ぎる1年生。音楽に合わせて、飛び跳ねている子どもの姿もありました。例年行っている行事もままならない中、全校生が一つになったように感じられる会となったことが何よりうれしかったです。



3時間目には、6年生と1年生がクラス単位で触れ合う時間を持ちました。運動場の片隅でペアになって読み聞かせをしたり、教室内でトランプやビンゴゲームをしたりするなど、心温まるひと時となりました。

おもわず、顔がほころびました！

給食が始まって間もないころの出来事です。本校では、建物の構造上、給食室に向かう子どもたちで保健室前が大混雑になります。西方向からやって来る5、6年生、東方向からやって来る4年生、2階から降りてくる3年生が同じタイミングでやって来ると、どちらかのクラスが待つことになります。この時、東から来る4年生と西から来る5年生が同時になりました。すると、5年生の先頭の子たちが「どうぞ、どうぞ。」と4年生に声をかけました。それに対して4年生は「ありがとう。」と言って先に廊下を横断しました。実にさりげない行動に気分がとてもさわやかになりました。次にやって来た6年生も同様に「どうぞ、どうぞ。」と譲っていました。立花南小の高学年のすばらしさを感じた一コマでした。このような高学年の行動は、下の学年の子ども達の心に刻まれることでしょう。そして、彼らが高学年になったとき、きっと同じ行動を取るにちがいありません。このようにして、学校の伝統は受け継がれていくのでしょうかね。

パレードの時に6年生からメダルをもらった1年生たち。教室に行くと、うれしそうに見せてくれました。きっと、この子たちも6年生になった時、このことを思い出して自分たちも1年生にできることを考えるのでしょうかね。コロナ禍の大変な状況の中ですが、こんな時だからこそ、人と人との心の触れ合いを大切にし、子どもたちの笑顔が見られるようにみんなで力を合わせてこの状況を乗り切っていきたいものです。



校長 永井 君子

☆ミマモルメへ加入・登録をお願いします

立花南小学校では、今回のコロナウイルス関連の急なお知らせや、警報等発令時の下校など、急いでお知らせしなければならない事柄は「ミマモルメ」でお知らせしています。校門を通過するとお知らせがメールとして発信される有料サービスと、学校からのお知らせを配信する無料サービスがあります。

無料のメールサービスについては、加入して頂けますようお願い致します。

未加入の方は下のWEBサイトからお申し込みください。 <https://hanshin-anshin.jp/entry/>

ミマモルメに関するお問い合わせは、直接お問い合わせください。

株式会社ミマモルメ Tel 0570-081-300

受付時間 8:45~12:00 13:00~17:30

(土・日・祝日と年末年始を除きます)

☆不審者情報など 緊急を要する場合には まず警察へ一報を！

知らない人から声をかけられる「声かけ事案」、歩いているうしろをついてこられて怖くなった「つきまとい事案」、いきなりたたかれたり服をひっぱられる「暴行事件」などが、市内でも発生しております。

このような場合には、早く相手を特定して警告してもらう、事件性があれば逮捕・検挙してもらうなど急ぐ必要があります。緊急を要する場合には110番通報が一番早いです。すぐに対応してくれます。(または、尼崎北警察署 Tel 06-6426-0110へ連絡)

その後、学校に連絡頂けるとありがたいです。内容により、全校児童に知らせたりして、子どもの安全を図ります。

※土・日・祝日は、学校には先生はいません。また、夜間もいけませんので、ご了解ください。

5月の生活目標

元気よくあいさつをしよう！！

5月の行事予定

- 6日(木) 視力検査(4年)
- 7日(金) 視力検査(6年)
- 10日(月) 聴力検査(5年)
- 11日(火) 視力・聴力検査 たんぽぽ学級
- 13日(木) 集団下校(通学路点検) 心臓検診(1年・4年)
- 14日(金) 眼科検診(1年・3年・5年・たんぽぽ学級)
- 17日(月) 眼科検診(2年・4年・6年)
- 18日(火) 聴力検査(4年)
- 19日(水) 耳鼻科検診(1年・2年・たんぽぽ学級)
- 21日(金) 聴力検査(2年)
- 24日(月) 聴力検査(3年)
- 25日(火) 耳鼻科検診(4年・5年)
- 26日(水) オープンスクール・引き渡し訓練、尿再検査
- 27日(木) 全国学力調査(6年)、歯科検診(1年・4年)
- 31日(月) 委員会活動(5年・6年)

4月25日から兵庫県に緊急事態宣言が発令されておりますので、今後の予定を変更せざるをえないこともあります。その際は、ご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力の程、よろしくお願い致します。また、教育活動は感染対策を十分に行った上で継続しますので、ご家庭でも、毎朝の検温や、体調チェックをよろしくお願い致します。